## EPdA Selbsthilfegruppe für Epileptiker und deren Angehörige



## EINLADUNG ZUM GRUPPENTREFFEN

am 15. November 2017 und ZUR WEIHNACHTSFEIER

am 13. Dezember 2017,

jeweils an einem Mittwoch um 18:30 Uhr, in der Volkshilfe, Itzling, Kirchenstraße 55a, Linie 3, Haltestelle: Zweigstraße.

Am 1. und 2. Dezember werden wir einen Stand haben, bei dem wir über unsere Selbsthilfegruppe und über Epilepsie-Erkrankungen informieren. Gleichzeitig wollen wir auch Kerzen, Sockerl, Schmuck, etc. verkaufen, um unsere Gruppenkassa etwas aufzufüllen (zB für den Ausflug oder für unsere Feiern). Falls ihr kleine Geschenke beisteuern könnt, ersuchen wir euch, diese zum November-Gruppentreffen mitzunehmen. Rosa und Paul werden selbstgezogene Kerzen mitbringen. Vielen Dank an euch Beide. Überlegt euch auch, wie ihr die Weihnachtsfeier nett und gemütlich gestalten wollt und wer etwas beitragen will. Sollen wir Christine bitten, uns ein Buffet herzurichten?

Das Jahr 2018 ist schnell da. Wie sollen wir die Gruppentreffen gestalten? Überlegt euch, welche Themen euch am Herzen liegen und ob wir dazu jemanden einladen sollen. Wohin könnte unser Gruppenausflug gehen? Je früher wir das Programm für das neue Jahr festgelegt haben, desto besser können wir die Gruppenstunde vorbereiten.

Wir freuen uns schon auf euer Kommen!

Angi Irmi Karin

EPdA Selbsthilfegruppe für Epileptiker und deren Angehörige

R. Angelina Wallinger

Irmtraut Gabriel

Tel.: 0660/1308087 mailto:shg-epilepsie@sbg.at

Salzburg, am 7. November 2017